

Dandim 0309/Solok Berganti, Letkol Arm Hendrik Setiawan Pamit, Letkol Inf Aji Satrio: Saya Bukan Komandan Tapi Pelayan

JIS Sumbar - KOTASOLOK.UPDATES.CO.ID

Jun 13, 2023 - 23:59



SOLOK KOTA - Tongkat komando Kodim 0309/Solok berpindah. Jabatan Dandim yang mencakup 3 wilayah teritorial, Solok Raya yang sebelumnya dijabat oleh Letkol Arm Hendrik Setiawan,SE, digantikan Letkol Inf Novi Aji Satrio,SE,M.Si.

Berdasar perpindahan jabatan sesuai surat perintah Danrem 032/Wbr bernomor Sprin/416/V/2023 tertanggal 25 Mei 2023 itu, Kodim 0309/Solok menggelar kegiatan pamit sambut Komandan Kodim 0309/Solok pada Selasa malam, 13 Juni 2023.

Adapun Letkol Arm Hendrik Setiawan akan berpindah melanjutkan pengabdianya di Kodam 17/Cendrawasih Papua sebagai Waka Pendam. Sementara penggantinya, Letkol Inf Aji Satrio sebelumnya bertugas di Seconded Officers, Australia.



Letkol Arm Hendrik Setiawan yang didampingi sang isteri Ny.Ayu Hendrik Setiawan, dalam kesan dan pesan yang disampaikan, mengatakan bahwa sengaja kegiatan tersebut dinamai Pamit Sambut dengan harapan bisa berjumpa kembali, di tempat dan lain waktu.

Disebutkan Hendrik, kurang lebih 1 tahun 5 bulan dirinya mengabdikan diri dan bersosialisasi di Solok Raya, sejak dilantik sebagai Dandim Solok pada Awal Februari 2022.

"Selama kami di Solok Raya, persahabatan yang terjalin begitu hangat dengan dukungan penuh dari Forkopimda dan seluruh unsur. Oleh sebab itu, Kami berharap kerjasama yang sudah terjalin bisa berlanjut dengan Dandim yang baru bahkan lebih baik lagi," sebut Letkol Arm Hendrik Setiawan.

"Terima kasih atas kerjasama dan dukungannya selama kami menjabat di Kodim 0309/Solok. Izinkan kami pamit untuk melanjutkan tugas di tempat yang baru," imbuhnya.

Terakhir, Hendrik atas nama pribadi dan keluarga menyampaikan permohonan maaf kepada rekan Forkopimda, Stakeholder dan masyarakat Solok Raya atas kekurangan dan kekhilafannya selama menjabat sebagai Dandim Solok.

"Banyak sekali kekurangan kami, oleh sebab itu Kami mohon untuk dimaafkan dan diridhoi dalam melanjutkan pengabdian di tempat kami ditugaskan selanjutnya," pungkas Letkol Hendrik.

Selanjutnya, Sertijab (Serah terima jabatan) akan dilakukan pada Jum'at, 18 Juni 2022, dan dilanjutkan pelepasan Letkol Arm Hendrik Setiawan beserta keluarga, esok harinya, Sabtu (19/6).



Sementara, Letkol Inf Aji Satrio yang juga didampingi isteri Ny.Nurry Aji Satrio dan anak bungsunya menyampaikan bahwa ini merupakan kali pertama bagi dirinya bertugas di Sumatera,. Namun untuk operasi Dia mengaku telah menjajaki seluruh Pulau di Indonesia, mengingat dirinya yang pernah bertugas sebagai Paspampres di Era Presiden Susilo Bambang Yudhoyono. Lebih lanjut diungkapkan Aji, seyogyanya dirinya baru akan pulang ke Indonesia pada bulan Desember 2023, dari penugasan operasi di Australia.

"Namun pelaksanaan operasi selesai lebih awal dengan capaian Overprestasi, sehingga kami mendapat peomosi jabatan sebagai Dandim 0309/Solok, dengan misi untuk menjadikan Kodim 0309/Solok lebih baik dan maksimal dalam menopang pembangunan negeri, khususnya Solok Raya," ujar Letkol Aji.

"Saya disini bukanlah sebagai komandan melainkan pelayan, untuk memberikan pengabdian dalam menyelesaikan permasalahan apa pun di Solok," imbuhnya. Letkol Inf Aji Satrio menekankan bahwa dirinya disini bukanlah sebagai komandan melainkan pelayan, untuk memberikan pengabdian dalam menyelesaikan setiap permasalahan di Solok Raya.

Oleh sebab itu, Aji meminta Pemerintah Daerah, stakeholder, dan masyarakat tidak sungkan-sungkan untuk menyampaikan apapun problematika yang ada, untuk kemudian diselesaikan secara bersama-sama.

Selanjutnya, Wakil Bupati Solok Selatan Ir.H.Yulian Efi,MM, dalam sambutannya mewakili Kepala Daerah di Solok Raya menyampaikan ucapan selamat melanjutkan pengabdian di tempat tugas yang baru kepada Letkol Arm Hendrik Setiawan beserta keluarga.

"Tak terasa sudah hampir 1,5 tahun Bapak Hendik berada di Solok Raya. Namun waktu yang memisahkan kita. Pesan dari Bapak Bupati yang berhalangan hadir karena kegiatan yang tidak bisa ditinggalkan, titip salam untuk Bapak Hendrik yang selama ini telah bersama-sama bersinergi dalam membangun Solok Selatan, dan tentunya juga Wilayah Solok Raya meliputi Kota Solok dan Kabupaten Solok," tutur Yulian.

Dia berharap di tempat yang baru, karier Hendrik semakin meningkat dan lebih baik.

"Atas nama pribadi serta keluarga besar Pemkab Solok Selatan, dan mewakili

Solok Raya, kami juga menyampaikan permohonan maaf jika selama menjalin silaturahmi dan bekerja sama ada hal-hal yang tidak berkenan, kesalahan maupun kekhilafan. Kami doakan Bapak Hendrik enjoy, betah dan lebih baik lagi dalam karier kedepannya," tambah Yulian Efi.

Kepada Letkol Inf Novi Aji Satrio, Yulian menyampaikan ungkapan selamat datang dan selamat bertugas di Solok Raya, dengan harapan ke depan komunikasi sinergi dan kerjasama terjalin lebih baik dan solid dalam menyukseskan program-program pembangunan di tiga daerah teritorial Kodim 0309/Solok.

"Semoga kerjasama kedepan lebih baik dan solid, serta saling asah dan asih dalam membangun Kota Solok, Kabupaten Solok dan Solok Selatan," tukasnya.



Dalam kesempatan itu, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Si, M.Sc, mewakili Forkopimda Solok Raya juga menyampaikan salam hormat serta ungkapan selamat melanjutkan tugas di tempat yang baru kepada Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan.

"Secara pribadi, keluarga besar Polres Solok Kota dan rekan-rekan Forkopimda sangat respect terhadap Bapak Hendrik yang selama menjabat sebagai Dandim terbangun koordinasi dan sinergi yang sangat baik, serta kompak dalam menopang gerak laju pembangunan, mewujudkan keamanan serta ketertiban di wilayah. Ini tentu menjadi modal bagi penerus Bapak Hendrik, dan kita berharap di bawah komando Bapak Letkol Aji, sinergitas dan kerjasama terjalin lebih baik lagi," ujar Fadilan.

"Dengan saya sendiri, dalam kebersamaan lebih kurang 10 bulan, banyak suka duka yang dijalani. Bapak Hendrik adalah sosok yang rendah hati," imbuhnya.



Kemudian acara diakhiri dengan penyerahan cenderamata dari pimpinan daerah, Forkopimda, para pejabat serta pimpinan BUMN/BUMD dan swasta kepada Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan, SE, dan Ny. Ayu Hendrik Setiawan, serta ramah tamah. Letkol Arm Hendrik Setiawan dan Ny. Ayu Hendrik juga menyerahkan cenderamata kepada pimpinan daerah 3 wilayah serta mitra kerja. (Amel)